

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Lavallée, O'Connell, Robillard et Ward dissidents).

22.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,200 à l'effet de réparer l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$12,000 pour paver la rue Mance en asphalte.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Giroux, Clearihue, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Mercier, Couture, Lavolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Fraser, Prud'homme, Resther—21.

Contre: L.-A. Lapointe, M. Martin, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Guay, Roy, Carter, Lamoureux, McKenna—14.

Ladite proposition est rejetée aux termes de la section 333 de la charte.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$63,600 pour paver la rue Frontenac.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Yeas: Giroux, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, Couture, Lavolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther—32.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Lavallée, O'Connell, Robinson, Ward—6.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$4,800 pour l'achat de fumivores.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins Clearihue et Giroux dissidents).

26.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$11,350 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$148,005.00.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

27.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire aux rapports de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant

(1) un crédit de \$624 pour payer le salaire d'un assistant inspecteur;

(2) un crédit pour l'exécution de travaux permanents.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient renvoyés à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Marchés qui demande un crédit de \$37.50.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$1,690.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Lavallée, O'Connell, Robillard and Ward dissenting).

22.—From Finance Committee, anent the report of the Road Committee, for an appropriation of \$1,200 to repair Papineau avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$12,000 to pave Mance street with Mineral Rubber asphalt.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. GIROUX, "That said reports be received and adopted".

The Council divided thereon.

Yeas: Giroux, Clearihue, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Mercier, Couture, Lavolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Fraser, Prud'homme, Resther—21.

Nays: L. A. Lapointe, M. Martin, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Guay, Roy, Carter, Lamoureux, McKenna—14.

So it passed in the negative in view of section 333 of the charter.

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$63,600 to pave Frontenac street.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. Giroux, "That said reports be received and adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Giroux, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Larivière, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, Couture, Lavolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther—32.

Nays: L. A. Lapointe, Yates, Lavallée, O'Connell, Robinson, Ward—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

25.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee, for an appropriation of \$1,800 to purchase smoke consumers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Clearihue and Giroux dissenting).

26.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee, but to the amount of \$11,350 only, asking for an appropriation of \$148,005.00.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

27.—From Finance Committee, declining to concur in reports of the Hygiene and Statistics Committee for

(1) an appropriation of \$624 to pay salary of an assistant inspector;

(2) an appropriation for permanent works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be referred back to the Hygiene and Statistics Committee.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Market Committee for an appropriation of \$37.50.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

29.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$1,690.